

**SURVEI MINAT SISWA DALAM MENGIKUTI KEGIATAN  
EKSTRAKURIKULER PEMBELAJARAN BOLA VOLI DI  
SEKOLAH MENENGAH ATAS NEGERI 1 BELITANG  
HULU KABUPATEN SEKADAU**

**ILESA SUMARNI**

**Program Studi Pendidikan Jasmani IKIP PGRI Pontianak  
Jalan Nirbaya Gg. Nirbaya Dalam No.20 Pontianak 78121  
E-mail: [ilesasumarni14@gmail.com](mailto:ilesasumarni14@gmail.com)**

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler olahraga di SMA Negeri 1 Belitang Hulu Kabupaten Sekadau. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yakni deskriptif kuantitatif, dengan bentuk penelitian survei. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa ekstrakurikuler olahraga bola voli di SMA Negeri 1 Belitang Hulu Kabupaten Sekadau. Adapun sampel penelitian ini adalah 38 siswa. Pemilihan sampel penelitian di lakukan teknik *total sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi langsung dan dokumentasi. Alat pengumpulan data menggunakan angket atau kuesioner. Hasil penelitian menunjukkan di peroleh minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler olahraga bola voli di SMA Negeri 1 Belitang Hulu Kabupaten Sekadau dari faktor intrinsik yaitu: faktor perhatian termasuk kriteria cukup (42%), perasaan senang termasuk kriteria cukup (42%), kegiatan termasuk dalam kriteria cukup (47%), faktor ekstrinsik yaitu: pelatih termasuk kriteria cukup (68%), fasilitas termasuk kriteria cukup (45%), keluarga termasuk kriteria cukup (34%) dan lingkungan termasuk kriteria cukup (37%).

**Kata Kunci:** *Minat, Ekstrakurikuler, Olahraga.*

## RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini **berjudul**: “Analisis Kegiatan Ekstrakurikuler Olahraga Di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Belitang Hulu Kabupaten Sekadau”. **Masalah** penelitian ini adalah “Bagaimana faktor intrinsik dan faktor ekstrinsik minat siswa ekstrakurikuler olahraga bola voli di SMA Negeri 1 Belitang Hulu Kabupaten Sekadau?”. **Tujuan** penelitian ini untuk mengetahui faktor intrinsik dan faktor ekstrinsik minat siswa ekstrakurikuler olahraga bola voli di SMA Negeri 1 Belitang Hulu Kabupaten Sekadau. Adapun **Variabel** dalam penelitian ini adalah penelitian tunggal yaitu minat. **Metode** yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif dan bentuk penelitiannya menggunakan bentuk penelitian survei. **Populasi** dalam penelitian ini adalah seluruh siswa ekstrakurikuler olahraga bola voli di SMA Negeri 1 Belitang Hulu Kabupaten Sekadau dan jenis **Sampel** yang digunakan adalah *Total Sampling* adalah teknik penentuan sampel bila semua anggota populasi digunakan sebagai sampel yang mana pada penelitian ini menggunakan seluruh populasi sebagai sampel yaitu 38 siswa ekstrakurikuler olahraga bola voli di SMA Negeri 1 Belitang Hulu Kabupaten Sekadau. **Teknik pengumpulan** data dalam penelitian ini adalah observasi langsung dan dokumentasi. Alat pengumpulan datanya berupa angket atau kuesioner serta teknik analisa datanya berupa presentase. Hasil penelitian menunjukkan minat siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler olahraga bola voli di SMA Negeri 1 Belitang Hulu Kabupaten Sekadau, dari faktor intrinsik yaitu: faktor perhatian termasuk kriteria cukup (42%) dikarenakan siswa kurang berkonsentrasi pada saat kegiatan, perasaan senang termasuk kriteria cukup (42%) dikarenakan siswa kurang menikmati kegiatan ekstrakurikuler tersebut, kegiatan termasuk dalam kriteria cukup (47%) dikarenakan siswa tidak memenuhi absensi ekstrakurikuler, faktor ekstrinsik yaitu: peran pelatih termasuk kriteria cukup (68%) dikarenakan pelatih mampu mengajar dan sudah berpengalaman, fasilitas termasuk kriteria cukup (45%) dikarenakan sarana dan prasarana yang masih kurang, keluarga termasuk kriteria cukup (34%) dikarenakan dorongan dari orang terdekat khususnya keluarga sangat kurang dan lingkungan termasuk kriteria cukup (37%) dikarenakan pengaruh dari teman-teman siswa itu sendiri. **Kesimpulan** berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik suatu kesimpulan bahwa minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler olahraga bola voli di SMA Negeri 1 Belitang Hulu Kabupaten Sekadau dapat disimpulkan sebagai berikut: 1) faktor intrinsik minat siswa ekstrakurikuler olahraga bola voli di SMA Negeri 1 Belitang Hulu Kabupaten Sekadau yang paling dominan adalah faktor kegiatan lebih tinggi dari faktor perhatian dan faktor perhatian lebih tinggi dari faktor perasaan senang. 2) Faktor ekstrinsik minat siswa ekstrakurikuler olahraga bola voli di SMA Negeri 1 Belitang Hulu Kabupaten Sekadau yang paling dominan adalah faktor pelatih lebih tinggi dari faktor fasilitas lebih tinggi dari faktor lingkungan lebih besar dari faktor keluarga. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan maka **saran** yang dapat peneliti berikan antara lain: 1) Terhadap minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler olahraga bola voli agar lebih meningkatkan teknik-teknik dasar bola voli sehingga siswa mampu mengharumkan nama sekolah terutama di SMA Negeri 1 Belitang Hulu

Kabupaten Sekadau. 2) Untuk penelitian selanjutnya hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan acuan terutama tentang minat siswa ekstrakurikuler olahraga bola voli.